

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan peneliti dan hasil analisa dari data yang diperoleh tentang korelasi kegiatan keagamaan di sekolah dengan kecerdasan spiritual siswa di SMP N 01 Kramat Tegal tahun ajaran 2018/2019, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Kegiatan Keagamaan dengan Kecerdasan Spiritual Siswa di SMP N 01 Kramat Tegal adalah positif, artinya ada korelasi antara kegiatan keagamaan di sekolah dengan kecerdasan spiritual siswa di SMP N 01 Kramat Tegal tahun ajaran 2018/2019.
2. Hasil dari analisa tentang korelasi kegiatan keagamaan di SMP N 01 Kramat Tegal diperoleh *mean* dari kegiatan keagamaan yaitu 66,69 yang dibulatkan menjadi 67 berada pada interval 50-75 dan termasuk kategori cukup baik, hasil dari analisa tentang kecerdasan spiritual siswa di SMP N 01 Kramat Tegal diperoleh *mean* dari kecerdasan spiritual yaitu 83,72 yang dibulatkan menjadi 84 berada pada interval 75-100 dan termasuk kategori baik, dan hasil analisa statistik korelasi *product moment* korelasi kegiatan keagamaan di sekolah dengan kecerdasan spiritual siswa di SMP N 01 Kramat Tegal tahun ajaran 2018/2019 diperoleh r_o adalah 0,457, taraf signifikan 5% maupun 1%. Jumlah responden 79 dalam taraf signifikansi 5% = 0,227 dan taraf signifikan 1% = 0,296.

B. Saran

Demi terciptanya kecerdasan spiritual yang tinggi di sekolah, sekolah mengadakan kegiatan keagamaan yang bertujuan untuk memfasilitasi siswa dan membimbing siswa agar memiliki jiwa religius. Maka peneliti menyampaikan saran yang dapat memberikan manfaat, sebagai berikut:

1. Diharapkan Kepala sekolah berupaya menjadikan kegiatan keagamaan yang aktif, inovatif dengan memberikan tempat yang luas, alat-alat yang digunakan lengkap dan pelatih yang handal agar siswa senang melakukannya.
2. Adanya hubungan kerjasama antara guru dan orang tua dalam mengontrol tingkah laku siswa baik di lingkungan sekolah maupun di lingkungan masyarakat.
3. Diharapkan siswa mengikuti kegiatan keagamaan di sekolah, supaya emosi yang dimiliki siswa bisa terkontrol, dan siswa dapat menerapkan kecerdasan spiritual dalam kehidupannya.

C. Kata Penutup

Segala puji dan syukur alkhmdulillah bagi Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat taufiq hidayah-Nya, dan sholawat serta salam bagi Nabi Muhammad SAW, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Peneliti sangat menyadari, dalam penulisan dan pembahasan skripsi ini masih banyak kekurangan serta jauh dari kesempurnaan baik dari segi bahasa, sistematika maupun analisisnya. Hal tersebut semata-mata karena keterbatasan kemampuan yang peneliti miliki, karena itu peneliti memohon kritik dan saran dari para pembaca demi perbaikan skripsi ini. Peneliti berharap skripsi ini bermanfaat untuk peneliti khususnya dan pembaca umumnya.

Terimakasih peneliti sampaikan kepada semua pihak yang telah membantu terselesaikannya skripsi ini. Besar harapan peneliti semoga hasil penelitian ini dapat bermanfaat untuk semua pihak, tidak terkecuali kepada peneliti secara pribadi.